

Juillet footeux pour les pensionnaires de Monaco Stages de Football



L'ASSOCIATION MONACO STAGES DE FOOTBALL, CRÉÉE PAR CHRISTOPHE TEISSIER, A PROPOSÉ POUR LA DEUXIÈME ANNÉE CONSÉCUTIVE UN MOIS DE JUILLET SPORTIF AUX JEUNES DU COIN ET D'AILLEURS. CELA SE PASSE SUR LE STADE DE LA TURBIE VILLAGE, ET AVEC 410 PARTICIPANTS SUR QUATRE SEMAINES, LE MOINS QUE L'ON PUISSE DIRE, C'EST QU'IL Y A DE L'AMBIANCE.

En passant près de l'école primaire, vers 10 h 30, ça sent déjà bon les petits plats. Il faut dire que Christophe

Teissier a tout prévu pour bichonner ses stagiaires juilletistes. Même la cantine, les grillades, les commis et l'apprenti cuistot.

Pendant que l'on s'affaire en cuisine, plus bas, on termine la collation de milieu de matinée et on s'apprête à retourner sur le gazon. Une délégation de petits bonshommes en maillot orange font claquer leurs crampons sur le goudron jusqu'au stade.

L'asso qu'il manquait à Monaco

"Pendant une dizaine d'années, j'ai organisé des stages de foot pour des clubs. A Cap d'Ail et Beausoleil, par exemple. A Monaco, il n'y avait rien et cela me trottait dans la tête depuis un moment", explique Christophe Teissier.

"On a créé [l'association Monaco stages de football](#) en mars 2013, [avec l'aide de sept personnes](#). Lors du premier stage de juillet, l'an passé, nous avons accueilli 302 enfants", raconte-t-il.



Le message avait été entendu rapidement, grâce à des distributions de flyers dans les clubs, des affiches collées un peu partout dans la région et surtout, au bouche à oreille.

"Le 20 mars, nous avons mis en ligne le site Internet et nous n'avons même pas eu besoin de faire de communication. Le 15 mai, nous étions déjà complets, avec 410 inscrits. C'est le maximum que l'on peut accueillir."

Une semaine destinée à tous

Le stage est ouvert à tous, aussi bien aux vacanciers de passage qu'aux locaux, de 4-5 ans jusqu'à 13 ans, et *"pas seulement aux footeux"*, insiste le président. *"Nous avons voulu faire en sorte que toutes les classes sociales puissent y avoir accès. [La semaine revient à 165 euros](#) et la prise en charge est complète, de [9](#)*

heures jusqu'à 17 h 30, avec un goûter en milieu de matinée, un déjeuner et un goûter en milieu d'après-midi."



Chacun se voit également offrir deux tenues (maillot, short et chaussettes) et se voit remettre trophées et cadeaux à l'issue du séjour.

Quatorze éducateurs, venant pour la plupart de l'AS Monaco football club, encadrent tout ce petit monde, aussi bien pour faire de l'initiation que du perfectionnement. On ne peut pas les louper, flanqués de maillots verts, ils animent les six ateliers quotidiens.

"Le lundi et le vendredi, on leur fait passer des tests axés sur la précision, la maîtrise de balle, la technique sur un parcours chronométré et la vitesse. Le vendredi, on leur fait faire un quizz sur les règles de l'arbitrage, pour voir ce qu'ils ont appris pendant la semaine", détaille Rémi Deléage, coordinateur de l'école de football de l'AS Monaco.



Et le reste du temps ? *"Le mardi, on travaille les passes, le mercredi les contrôles de balle, et le jeudi, la conduite et les dribbles"*, poursuit-il. *"En fin de matinée et en fin d'après-midi, après les ateliers, ils font des matches. C'est le moment qu'ils préfèrent."*

Coordination, précision et compétition

Pendant que certains expérimentent des exercices de motricité et travaillent leurs changements de direction, leur coordination et leur équilibre, d'autres jouent à pierre-feuille-ciseaux. Ce qui attire notre attention.

"C'est pour les départager lorsqu'il y a match nul", expose Rui de Freitas, le sourire jusqu'aux oreilles constatant qu'il y a litige. *"Au début, il a dit pierre, mais après il a dit ciseaux !"*, balance un petit gars, visiblement outré.



"Ici, ils font des duels d'une minute. L'un en face de l'autre, ils doivent contrôler la balle et tirer entre les plots de l'adversaire. Il y a six emplacements. Pour les motiver, on dit que le premier "terrain" correspond à la Ligue des champions et le dernier au CFA. Ils le prennent à cœur", ajoute l'entraîneur. Puis, coup de sifflet, il est temps de changer d'atelier.

"J'ai choisi l'entraînement spécial gardien"

A l'entrée du terrain, certains portent des gants et peaufinent leur technique de gardien de but. "Nous proposons des stages spéciaux pour les gardiens", précise Christophe Teissier. "Moi j'ai fait une semaine normale, avec tous les ateliers, et pour ma deuxième semaine de stage, j'ai choisi de faire l'entraînement spécial gardien. Et je préfère faire ça que d'être joueur", raconte Enzo, 9 ans.



"Ce qui est bien, c'est qu'on s'amuse en apprenant. Et les coaches, ils rigolent bien", explique Marvin, 13 ans. "En fait, on pourrait jouer au foot jusqu'à notre mort", déclare Anthony, 10 ans, très sérieux.

Rejoint par ses camarades au moment d'aller s'hydrater, tous commencent à spéculer sur un avenir prometteur. "On compte revenir l'année prochaine, c'est tellement bien !", lance l'un d'eux. "Plus tard, moi je jouerai à Milan", "moi à Barcelone", poursuit un autre...

"Allez, les gars, tournoi", indique un entraîneur. "Ce sera match aller ce matin et match retour cet après-midi." Les pitchouns viennent de perdre tout intérêt pour nous et filent constituer leurs équipes. On sent que l'heure est au sérieux.

Publié le 31 Juil. 11:11

Par Chris Bertoldi - Photos : Georges Basile

Vous aimez cet article, partagez-le :



Photos





[SPORTS COLLECTIFS](#)

[AUTO-MOTO](#)

[EVÉNEMENTS](#)

[COMBAT](#)

[ATHLÉ-COURSE À PIED](#)

[NAUTISME](#)

[SPORTS DE RAQUETTES](#)

[AUTRES](#)

[OLYMPISME](#)

[PENTATHLON MODERNE](#)

